



9月7日(土)

黒潮祭 (体育祭)

今年は

巻き起こせ黒潮の渦
～仲間と感動を今パリ五輪に続け～

のテーマのもと、西彼杵分教室生徒9名、西彼杵高校生徒94名、計103名が、三つのブロックに分かれて、熱戦を繰り広げました。

西彼杵高校と合同で黒潮祭 (体育祭) を実施しました。天気にも恵まれ、競技・集団演技・ダンスコンテストと、それぞれの種目で大いに盛り上がりました。

(1) 入場行進・開会式



大会プラカードと校旗を先頭に、ブロック毎に堂々と入場しました。

(2) 短距離走 (男子、女子)



西彼杵高校の生徒にも負けない走りで頑張りました。

(3) ひいてみ? 負けねえよ (綱引き)



ブロック対抗で行い、仲間とタイミングを合わせて力強く引きました。応援も頑張りました。

(4) 集まれ！マッスルボディー



各ブロックの力自慢が、水の入ったポリタンクを持ち上げ、持続力を競いました。分教室からもエントリーし、にらみ合いのパフォーマンスを制して、見事勝利しました。

(5) 旅の途中で Love so sweet (借り人競走)



お題に合うパートナーを探し、協力してゴールを目指しました。

(6) ムシャコンプリ (パン食い競走) ※フジパンさんが、協賛していただきました。



袋のまま、ぶら下がったパンをくわえて、麻袋をはいてジャンプするのは大変でした。パンはとてもおいしかったです！

(7) 集団演技 (黒潮ソーラン)



3年生は法被を着て、全校生徒で心を一つにして踊りました。

(8) ダンスコンテスト



難しい振付や曲の多さに苦労していましたが、西彼杵高校の生徒にいろいろと教えてもらいながら一緒に練習に励み、本番は各ブロックのテーマに合わせた素敵なダンスを楽しみながら踊ることができました。

(9) ブロック対抗リレー



ブロックの代表として、精一杯走る姿がかっこよかったです。

(10) 閉会式



校旗降納も行いました。

(その他) 係活動もがんばりました！

男子陸上部は出発係、その他の生徒は記録係として大会の運営をサポートしました。



練習から本番まで協力して取り組むことで、西彼杵高校生との仲を深めることができ、とても充実した黒潮祭になりました。